

Melilla defiende el uso de la cultura bereber a través del aprendizaje de su lengua

Archivado en: política, autonomías, cultura

EFE

Actualizado 02-02-2009 17:07 CET

Melilla.- La Ciudad Autónoma de Melilla está fomentando la defensa de la cultura amazigh, milenaria y de origen bereber, a través del aprendizaje de su lengua, el tamazight, gracias a distintas acciones formativas que se desarrollan fundamentalmente en el ámbito universitario.



(EFE)

Un bereber mira la puesta de sol en el oasis del desierto del Sáhara, cerca de la ciudad de Erfoud, en Marruecos, el 2 de enero.

En rueda de prensa, el consejero de Presidencia, Abdelmalik El Barkani, ha dado a conocer las últimas novedades en torno a la promoción de este idioma, que a partir del próximo curso podrá ser aprendido en el centro asociado de la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED).

La inclusión del tamazight será posible durante el curso académico 2009-2010 en el centro de Melilla, en un nivel previo, para desarrollarlo posteriormente en profundidad en la ciudad autónoma, Madrid y Barcelona, según las primeras estimaciones de la UNED, que no descarta hacerlo en otras provincias.

Además de esta novedad, El Barkani ha señalado que está previsto que se desarrollen cursos de aprendizaje del tamazight en una serie de asociaciones de vecinos.

Asimismo, ha recordado que el pasado año ya se consiguió que esta lengua milenaria tuviera un reconocimiento académico dentro de la [Universidad de Granada](#), cuestión en la que se seguirá ahondando en los próximos cursos.

Para el consejero de Presidencia, este tipo de iniciativas son las que ayudan a la promoción de la cultura amazigh, cuya difusión y protección vienen establecidas incluso en el propio Estatuto de autonomía de Melilla.